

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON CARLOS LORET DE MOLA
FECHA: 16/AGOSTO/2018

Standard and Poor's descarta políticas anti mercado y populistas en el gobierno de López Obrador: Carlos Loret

CARLOS LORET DE MOLA: La poderosa agencia calificadora Standard and Poor's consideró que el próximo cambio de gobierno en México prevé un punto de inflexión político y económico que podría trazar la dirección que tomará el país en la siguiente década.

Indicó que la nueva administración probablemente fortalezca el papel del Estado en temas económicos, pero dice Standard and Poor's "sin llevar a cabo un sustancial cambio hacia políticas anti mercado o populistas", es decir, descarta políticas anti mercado y descarta políticas populistas en el gobierno de López Obrador, Standard and Poor's.

Sostuvo que la renegociación del TLC y el arranque de la nueva administración van a modificar el entorno de negocios y destacó que el pragmatismo suena importante para mantener el crecimiento y los fuertes vínculos económicos de México con Estados Unidos.

Agregó que en su escenario no prevé grandes cambios en la estrategia energética del país a corto plazo.